

BOLETIN DE LA PROVINCIA



OFICIAL DE VALLADOLID

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS, EXCEPTO LOS FESTIVOS

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN	
Año	400 pesetas
Semestre	200 —
Trimestre	100 —
Número corriente	5 —
Número atrasado	7 —

Edictos de pago y anuncios de interés particular, se insertarán a diez pesetas la línea.

Las leyes obligarán en la Península, islas adyacentes, Canarias y territorios de África sujetos a la legislación peninsular a los veinte días de su promulgación, si en ellas no se dispusiere otra cosa. / Se entiende hecha la promulgación el día en que termine la inserción de la ley en el *Boletín Oficial del Estado*.— (Artículo 1.º del Código Civil.) La ignorancia de las leyes no excusa de su cumplimiento. / Inmediatamente que los señores Alcaldes y Secretarios reciban este BOLETÍN dispondrán que se deje un ejemplar en el sitio de costumbre, donde permanecerá hasta el recibo del siguiente.

PUNTO DE SUSCRIPCIÓN
En la Administración del
BOLETIN OFICIAL
(Palacio Provincial)
Administrador del BOLETIN OFICIAL
Suscripciones y anuncios se servirán
previo pago.

Número 274

Viernes 1 de diciembre de 1972

(Franqueo concertado 47/3)

Página 1

ADMINISTRACION PROVINCIAL

DIPUTACION PROVINCIAL

En cumplimiento de la base sexta de la convocatoria publicada en el "Boletín Oficial" de la provincia, de 23 de septiembre de 1972, para la provisión, en propiedad, mediante concurso-oposición, de una plaza de ayudante de Vías y Obras Provinciales, por Decreto del ilustrísimo señor presidente se ha dispuesto aprobar la lista provisional de admitidos y que es como sigue:

1. Don José de Juan Sanz.
2. Don Juan Antonio Carretero Romero.
3. Don Julio del Pozo Juarros.
4. Don José Luis Jiménez Ignacio.
5. Don Manuel Isaac Suárez Sánchez.
6. Don José Menchén Herreros.
7. Don Francisco Arribas Fernández.
8. Don José Antonio del Valle Rivera.
9. Don Jesús Gómez Borregón.
10. Don Juan-Andrés Díaz González.
11. Don Aureliano de los Ríos Lumbreras.
12. Don José Luis García Rodríguez.
13. Don Juan del Pozo Criado.
14. Don Francisco Martín Muñoz.
15. Don Jerónimo Herrera Sánchez.

16. Don Aureo Cuadrado Quijada.
17. Don José Miguel Alonso Sebastián.
18. Don Eduardo Marijuán López.
19. Don José M.ª Gutiérrez Paszor.
20. Don Manuel Sanz Hospital.
21. Don José Antonio Duruelo Martín.
22. Don Miguel Angel Varea Casado.
23. Don Miguel Angel Alvarado Miranda.

Excluidos: Ninguno.

Lo que se publica a efectos de reclamación, durante quince días hábiles, contados a partir del siguiente al de la inserción de la presente resolución en el "Boletín Oficial del Estado".

Valladolid, 27 de noviembre de 1972.—El secretario general, Juan Francisco Gil Sastre.

4.459

Servicio de Cooperación

Devolución de fianza

Dando cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 88 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, mediante el presente anuncio se hace público que va a procederse a la devolución de la garantía definitiva impuesta por don Baldomero Martínez Massa, para responder de la ejecución de las obras de saneamiento en Trigueros del Valle.

Durante el plazo de quince días hábiles siguientes a la publicación de este anuncio en el "Boletín Oficial" de la provincia, podrán presentarse reclamaciones quienes creyeren tener algún derecho exigible al adjudicatario por razón del contrato garantizado.

Valladolid, 27 de noviembre de 1972.—El presidente, José Luis Mosquera Pérez.

4.460—3.657

ADMINISTRACION MUNICIPAL

BOBADILLA DEL CAMPO

Aprobado por el Ayuntamiento expediente número 1 de modificación de créditos del presupuesto ordinario del año 1972, está de manifiesto, en la Secretaría municipal, durante el plazo de quince días hábiles, pudiendo en dicho plazo ser examinado y presentarse reclamaciones, en contra del mismo.

Bobadilla del Campo, 16 de noviembre de 1972.—El alcalde, Angel Gutiérrez.

4.213—3.658

CABEZON

Confeccionadas las cuentas municipales de los presupuestos extraordinarios que seguidamente se relacionan, debidamente dictaminados por

la Comisión designada al efecto, se hallan expuestas al público, en la Secretaría de este Ayuntamiento, por término de quince días, durante los cuales y ocho días siguientes a éstos, pueden ser examinadas por quien lo desee y formular las reclamaciones que estimen convenientes en hacer.

Presupuesto extraordinario 1-1966 para atender el pago de obras de ampliación y mejora del servicio de abastecimiento de aguas en esta localidad.

Presupuesto extraordinario 2-1966 formado para el pago de aportación municipal en las obras de ampliación y mejora del servicio de abastecimiento de aguas, consistentes en la construcción de un depósito nuevo de agua.

Presupuesto extraordinario 1-1967 para la construcción de red de saneamiento.

Cabezón, 17 de noviembre de 1972. El alcalde, Luis Alonso.

4.216—3.659

COGECES DE ISCAR

Aprobado por este Ayuntamiento expediente de suplemento de créditos número 1 de 1972, se halla de manifiesto, en la Secretaría, por espacio de quince días hábiles, a efectos de su examen y reclamaciones pertinentes.

Cogeces de Iscar, 7 de noviembre de 1972.—El alcalde (ilegible).

4.280—3.660

CURIEL

Aprobado por este Ayuntamiento el expediente de suplemento de créditos número 1 de 1972, se halla de manifiesto, en la Secretaría del mismo, por espacio de quince días hábiles, a efectos de examen y reclamaciones.

Curiel, 14 de noviembre de 1972.—El alcalde, Antonino Gómez.

4.164—3.661

LOMOVIEJO

Aprobado por el Ayuntamiento el pliego de condiciones económico-administrativas que ha de servir de base para la subasta del arriendo de los pastos de las praderas municipales

para el año 1973, se halla expuesto al público, en la Secretaría del Ayuntamiento, por espacio de quince días, a efectos de su examen y reclamaciones.

Lomoviejo, 24 de noviembre de 1972.—El alcalde, José M.^a Marcos.

4.339—3.662

LOMOVIEJO

En la Secretaría de este Ayuntamiento y por espacio de quince días hábiles, se halla expuesto al público, a efectos de reclamaciones, expediente de suplemento de créditos número 1-1972, con cargo al superávit del ejercicio anterior.

Lomoviejo, 24 de noviembre de 1972.—El alcalde, José M.^a Marcos.

4.338—3.663

PORTILLO

Aprobado por el Ayuntamiento expediente de suplemento de crédito número 3, dentro del vigente presupuesto ordinario de 1972, estará de manifiesto al público en la Secretaría de este Ayuntamiento por espacio de quince días, durante cuyo plazo podrán formular respecto al mismo las reclamaciones y observaciones que se estimen convenientes.

Portillo, 29 de noviembre de 1972. El alcalde, M. Acebes.

4.470—3.664

RODILANA

Aprobado por el Ayuntamiento expediente de modificación de créditos número 1, dentro del vigente presupuesto ordinario de 1972, estará de manifiesto, en la Secretaría del Ayuntamiento, por espacio de quince días hábiles, durante cuyo plazo se podrán formular reclamaciones en contra del mismo.

Rodilana, 20 de noviembre de 1972. El alcalde, Mariano González.

4.246—3.665

SAN MIGUEL DEL ARROYO

Ejecutando acuerdo de este Ayuntamiento, se anuncia nuevo concurso-subasta para la ejecución de la obra de pavimentación de las calles de Me-

dina, Hoyos, San Pedro, Carretera de Montemayor y Plazas Mayor y Rectoral.

La pavimentación comprende la construcción de aceras formadas por un cimiento de hormigón de 200 kilogramos de cemento, sobre el que se asentarán losetas de cemento de cuatro pastillas.

Las aceras irán rematadas con bordillos graníticos de 25 x 12 centímetros asentados sobre un cimiento de hormigón.

El firme de las calzadas estará formado por 20 cm. de hormigón de 300 kilogramos de cemento.

Se han previsto la colocación de arquetas sumideros para evacuar las aguas pluviales al alcantarillado.

Tipo de licitación: 2.616.927 pesetas.

Plazo de ejecución y garantía: El plazo para la total ejecución de las obras se estima suficiente con doce meses a partir de la fecha del acta de replanteo.

Igualmente, se estima suficiente el plazo de garantía de doce meses, a partir de la recepción provisional de las obras.

El proyecto y pliego de condiciones se hallarán de manifiesto, en la Secretaría de este Ayuntamiento, los días y horas hábiles de oficina.

Garantía provisional: 52.339 pesetas.

Garantía definitiva: 4 por 100 del importe de la adjudicación.

Plazo de presentación de plicas: Durante veinte días hábiles, desde el siguiente al de la inserción de este anuncio en el "Boletín Oficial del Estado".

Apertura de pliegos: El pliego de "Referencias", el día siguiente al vencimiento del plazo, a las trece horas. El pliego de "Oferta económica", en la fecha que se anuncie en el "Boletín Oficial" de la provincia, y antes de los veinte días hábiles siguientes a la apertura del primer pliego.

Modelo de proposición

Don..., que habita en..., calle de..., número..., con Documento Nacional de Identidad número..., expedido

en..., el día... de... de 19..., enterado del anuncio publicado con fecha..., en el "Boletín Oficial del Estado" y de las demás condiciones que se exigen para la ejecución, por concurso-subasta, de la obra de pavimentación de varias calles de San Miguel del Arroyo, se compromete a realizarla con sujeción estricta al proyecto, pliego de condiciones facultativas y económico-administrativas y demás fijadas, por la cantidad de... (en letra) pesetas.

Fecha y firma del proponente.

San Miguel del Arroyo, 22 de noviembre de 1972.—El alcalde, Herminio Sastre.

4.256—3.666

SANTA EUFEMIA DEL ARROYO

Instruido expediente de suplemento de crédito número 1-1972, dentro del presupuesto ordinario del ejercicio actual, queda de manifiesto al público, en la Secretaría municipal, por plazo de quince días, a efectos de examen y reclamaciones.

Santa Eufemia del Arroyo, 20 de noviembre de 1972.—El alcalde, Hilario Román.

4.249—3.667

VILLALON DE CAMPOS

Aprobado por este Ayuntamiento, en sesión del día de ayer, el expediente número 1 de habilitación y suplementos de crédito al presupuesto ordinario en vigor, con cargo al superávit del ejercicio anterior, que dota partidas inexistentes o con insuficiente previsión para el cumplimiento de los fines a que están afectas.

Se halla expuesto al público, en esta Secretaría municipal, por el plazo de quince días, durante los cuales puede este expediente ser examinado por los contribuyentes y vecinos del Municipio y presentar, contra el mismo, por escrito, las reclamaciones que estimen pertinentes, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 691 de la Ley de Régimen Local.

Villalón de Campos, 28 de noviembre de 1972.—El alcalde (ilegible).

4.465—3.668

ADMINISTRACION DE JUSTICIA

Juzgados de primera instancia e instrucción

VALLADOLID.—NUMERO 1

Don José María Álvarez Terrón, magistrado, juez de primera instancia número uno de Valladolid.

Hago saber: Que en este Juzgado se sigue juicio ejecutivo, con el número 182 de 1972, a instancia de Finanzauto y Servicios, S. A., representada por el procurador don José Menéndez Sánchez, contra don Miguel Falagán Tesón, domiciliado en esta capital, y en situación de rebeldía, sobre pago de cantidades, en el que a instancia de la parte ejecutante se saca a la venta en pública subasta, por primera vez y término de ocho días, un camión, marca Pegaso, matrícula VA-47.041, que se encuentra depositado en don Jenaro Pariente de Vega, domiciliado en esta ciudad, calle Imperial, número 5, 6.º izquierda; valorado en trescientas mil pesetas.

La subasta se celebrará, en este Juzgado, el día catorce de diciembre próximo, a las once de la mañana, y para tomar parte en ella, deberán los licitadores consignar previamente, una cantidad igual, por lo menos, al diez por ciento del avalúo, sin cuyo requisito no serán admitidos, ni tampoco posturas que no cubran las dos terceras partes de la tasación.

Dado en Valladolid, a dieciséis de noviembre de mil novecientos setenta y dos.—José María Álvarez Terrón.—El secretario, Felipe Moreno Mora.

4.276—3.669

VALLADOLID.—NUMERO 1

Don José María Álvarez Terrón, magistrado, juez de primera instancia número uno de Valladolid.

Hago saber: Que en este Juzgado se sigue cuenta jurada, con el número 17 de 1972, promovida por el procurador don José Menéndez Sánchez, contra don Francisco Gómez Ramos, en el que a instancia de la parte ejecutante y para la efectividad de las cantidades reclamadas, se saca a la venta en pública subasta, por segunda

vez y término de ocho días, un televisor, marca Wenner, de 23 pulgadas y en perfecto estado de funcionamiento, embargado y depositado en don Francisco Gómez Ramos, con domicilio en esta ciudad, calle Fuente el Sol, número 34; valorado en nueve mil pesetas.

La subasta se celebrará, en este Juzgado, el día quince de diciembre próximo, a las once de la mañana, con la rebaja del veinticinco por ciento de la tasación, y para tomar parte en ella, deberán los licitadores consignar previamente una cantidad igual, por lo menos, al diez por ciento del avalúo, sin cuyo requisito no serán admitidos, ni tampoco posturas que no cubran las dos terceras partes del tipo de subasta.

Dado en Valladolid, a veintiuno de noviembre de mil novecientos setenta y dos.—José María Álvarez Terrón.—El secretario, Felipe Moreno Mora.

4.323—3.670

VALLADOLID.—NUMERO 2

Don Luis Alonso Torés, magistrado, juez de primera instancia del distrito número dos de esta ciudad de Valladolid y su partido.

Hago saber: Que en este Juzgado y con el número 435 de 1971, se sigue juicio ejecutivo a instancia de Banco de Bilbao, S. A., contra don Juan José Ortega y su esposa doña Pilar Peinados, en cuyos autos se ha acordado sacar a la venta en pública y tercera subasta, sin sujeción a tipo los bienes embargados al deudor, y que después se dirán, con las advertencias y condiciones siguientes:

Primera.—La subasta tendrá lugar, en la Sala Audiencia de este Juzgado, el día veintinueve de diciembre próximo y hora de las once de su mañana.

Segunda.—Para tomar parte en la misma, deberán los licitadores consignar previamente, en la mesa del Juzgado, una cantidad igual, por lo menos, al diez por ciento del tipo de tasación de la segunda subasta.

Tercera.—Que, en su caso, se tendrá en cuenta lo dispuesto en el párra-

fo 3.º del artículo 1.506 de la Ley de Enjuiciamiento Civil.

Que las cargas anteriores y preferentes al crédito de la entidad actora, si existieren, continuarán subsistentes entendiéndose que el rematante las acepta y queda subrogado en la responsabilidad de las mismas, sin destinarse a su extinción el precio del remate.

Bien objeto de subasta

Tierra sita en término de Laguna de Duero, al pago de la Revilla, de una obrada equivalente a 46 áreas y 58 centiáreas. Linda al Norte, Aureo Jerrera; Sur, Francisco Taxis; Este, Román Matito, y Oeste, con el camino; dentro de su perímetro existen una casa de viviendas y varios gallineros y dependencias. Tasado todo ello en la cantidad de un millón setecientas ochenta y un mil once pesetas (1.781.011 pesetas).

Dado en Valladolid, a veintitrés de noviembre de mil novecientos setenta y dos.—Luis Alonso Torés.—El secretario, Angel Mingo.

4.325—3.671

VALLADOLID.—NUMERO 3

EDICTO

El magistrado don Rubén de Marino, juez de primera instancia número 3 de Valladolid, en el proceso ejecutivo, número 578-71, promovido por Compañía Mercantil Banco de Santander, contra don Leónides Giménez Bermejo, sobre reclamación de cantidad, ha acordado sacar a primera y pública subasta los siguientes bienes embargados a referido demandado que están depositados en poder del demandado, donde pueden ser examinados:

Un televisor, marca Telefunken, de 23 pulgadas, en funcionamiento.

Un tresillo de skai, de tres plazas, marrón y verde.

Una mesa metálica de despacho, color gris, con luna, dos cajones gavetas ficheros.

Una mesa despacho, más pequeña, con dos cajones archivadores en la izquierda.

Un sillón, metálico, tapizado en rojo.

Cuatro sillas haciendo juego con el sillón.

Una silla, metálica, con respaldo reclinable y curvado.

Un fichero archivador, gris, de tres cajones grandes y dos pequeños. Un armario metálico, gris, de dos cuerpos de 1.50 de altura, aproximadamente por 2,10 de largo por 0,50 de fondo, con una estantería.

Cuatro persianas metálicas, sistema graduable, color gris, de 2 por 1,50.

El derecho de arrendamiento y traspaso del local destinado a exposición de venta de la Agencia Renault, sito en esta localidad, Carretera de Burgos-Portugal, km. 15.

Todo ello tasado pericialmente en la cantidad de 91.800 pesetas.

El acto de subasta se efectuará, en la Sala de Audiencia de este Juzgado, a las once horas del día 12 de diciembre de 1972, previniéndose a los licitadores que deseen tomar parte en la misma, que deberán consignar previamente, en la mesa del Juzgado, una cantidad igual, al menos, al 10 por 100 de la tasación, sin cuyo requisito no serán admitidos, no pudiendo hacerse posturas que no cubran las dos terceras partes del avalúo.

Dado en Valladolid, a veintiuno de noviembre de mil novecientos setenta y dos.—Rubén de Marino.—El secretario, Jesús González Cuenca.

4.318—3.672

ANUNCIOS OFICIALES

Junta Regional de Contratación de la 7.ª Región Militar

EXPEDIENTE NUMERO 34/72

Concurso público de suministro de harinade trigo panificable con destino a cubrir atenciones de los Establecimientos de Intendencia de la Región que a continuación se indican, con las cantidades que también se relacionan, para el primer semestre de 1973, por un importe de 8.200.000

pesetas, siendo el precio límite de 1.000 pesetas Qm.:

Valladolid, 1.000 Qm.; León, 4.000; Oviedo-Gijón, 600; Palencia, 400; Salamanca, 1.000; Segovia, 400; Zamora, 600, y Medina del Campo, 200, siendo la fianza provisional del 2 por 100 sobre el precio límite.

El modelo de proposición se ajustará a lo establecido en el apartado 8 y siguientes del Pliego de Bases, que podrá ser examinado en la Secretaría de esta Junta, los días hábiles, de diez a trece horas. Se autoriza la remisión de la documentación por correo certificado.

Las cantidades que se adquieran para Zamora, Palencia y Medina del Campo, serán entregadas en el Almacén Regional de Intendencia de Valladolid.

Fecha límite de presentación de sobres el día 29 del próximo mes de diciembre, y la celebración del acto a las once horas del día 4 de enero de 1973, en el local de esta Junta, sita en la calle León, n.º 11, Valladolid, siendo por cuenta de los adjudicatarios el importe de este anuncio.

Valladolid, 24 de noviembre de 1972.—El general presidente.

4.320—3.673

ANUNCIOS NO OFICIALES

Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Salamanca

Sucursal de Valladolid

SUBASTA DE ALHAJAS

Se celebrará el jueves día 14 de diciembre de 1972, a las 9,30 de la mañana, de las alhajas empeñadas y renovadas durante los meses de mayo, junio, julio, agosto, septiembre y octubre de 1971.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en el art. 94 del Reglamento General.

Valladolid, 29 de noviembre de 1972.—El director, Segundo Simón García.

4.469—3.674

IMPRESA DE LA DIPUTACION PROVINCIAL